

So sind wir!

Der IBK-Weihnachtszauber

In der Produktion der Institution Barbara Keller sind auch in diesem Jahr wieder originelle und leuchtende Produkte entstanden – zum einen wunderschöne Kerzen-Unikate und wie jedes Jahr eine neue Weihnachtskartenkollektion. Gemeinsam mit Fachpersonal und Mitarbeitenden der Produktion, sind Weihnachtspräsente entstanden, die das Herz höherschlagen lassen.



Kerzen-Unikate



Weihnachtskartenkollektion 2022

**Institution
Barbara Keller**
Für Menschen mit einer Behinderung.



Direktbestellung

Hier finden Sie unsere Weihnachtszauber-Produkte

Institution Barbara Keller
Im Gütsch 2, CH-8122 Binz
Telefon 044 982 15 00
info@barbara-keller.ch
www.barbara-keller.ch

Kerzen-Unikate

Jedes Jahr zur Adventszeit findet in Küsnacht das traditionelle Kerzenziehen statt. Dabei entstehen immer viele Wachsreste, welche nun in der Produktion der Institution in aufwändiger Kleinarbeit zuerst nach Farben getrennt, eingeschmolzen, in Formen gegossen und so zu ganz neuen Kerzen verarbeitet werden. Zusätzlich werden sie mit Effektwachs behandelt und so zu kleinen Kunstwerken gemacht. Jedes Stück ist ein Unikat. Dazu kann man auch einen schön verarbeiteten und selbst hergestellten Holzuntersatz bestellen. Die Kerzen gibt's in verschiedenen Formen und Grössen. Die Preise für diese Produkte liegen zwischen Fr. 6.– und Fr. 18.–, je nach Grösse, der Untersetzer kostet Fr. 5.–.

Weihnachtskarten

Karten schreiben zu Weihnachten – ist das denn noch zeitgemäss? Aber sicher doch! Auch hier bietet die IBK eine tolle und erst noch wunderschöne Idee: ihre selbst hergestellten Weihnachtskarten. Professionell kommen sie daher, die vier Serien für Weihnachten 2022. Das Spezielle an der diesjährigen Kollektion ist, dass diese hauptsächlich von einem neuen Mitarbeiter (geschützter Arbeitsplatz) mit grossen technischen und kreativen Design-Fähigkeiten am PC/Mac entworfen wurde. Er kreierte eigene und neue Linien, die wir Ihnen gerne präsentieren. Es ist ein ganz neuer Weg, den wir gemeinsam begonnen haben.

Ob für Ihre Firma mit personalisiertem Textblatt oder für Sie persönlich – es hat für alle das Passende! Haben wir Ihr Interesse geweckt und möchten Sie sowohl sich als auch der IBK eine Freude machen? Sie können die Karten auf der Homepage (www.barbara-keller.ch/angebot/produkte/) anschauen und bestellen oder die Kerzen vor Ort besichtigen und kaufen. Bitte kontaktieren Sie dazu die IBK entweder per Mail an: arbeiten@barbara-keller.ch oder telefonisch unter 044 982 15 52.

Stimmen der Klientinnen und Klienten

Für diesen Beitrag sass ich mit Katja Kuhn, der Polygrafin der Produktion und Angel, Philipp und Giulia zusammen. Sie haben alle ihren Beitrag zu diesen Erzeugnissen geleistet, je nach Fähigkeiten: Philipp ist der kreative Zeichner, er hat eine der Weihnachtskartenserien gestaltet und wird sie dann auch voller Stolz an seine Familie, Freunde und Nachbarn verschicken. Angel macht gerne Feinarbeiten, z. B. schleift und lackiert er die Holzuntersetzer für die Kerzen und verpackt die Weihnachtskarten, er arbeitet sehr genau! Giulia giesst am liebsten Kerzen, sie ist dabei sehr geduldig und gibt nie auf, auch wenn mal etwas nicht so herauskommt, wie sie sich das wünscht. Katja hat sie alle fachfraulich begleitet und unterstützt – ein richtig gutes, sympathisches Team!

Therese Graf